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伝統のたすきリレーを １０月の行事予定
校長 橋本 和義 日 曜 部活

９月１７日（木）・１８日（金）の １ 木 × 体育準備
二日間、本校の二大行事でもある総 ２ 金 × 第６５回体育大会（雨天 火曜の授業）
合学習発表会が行われました。お忙 ３ 土
しい中、保護者の皆様にも多数ご来 ４ 日
校いただきましたこと、厚くお礼申 ５ 月 安全点検
しあげます。子どもたちのがんばる ６ 火 × (体育大会 予備日)
姿はいかがでしたでしょうか。私も ７ 水 合同委員会
通算、９度目になる発表会となりますが、「今年の生徒もすごいな ８ 木 × テスト一週間前
ぁ～」という思いを強く感じました。 ９ 金 ×

昨年の狭山中通信十月号では、「私自身、教頭時代を含め、狭山 10 土 × ＰＴＡ実行委員会
中学校の総合学習発表会は８度目になりますが、これまでの発表会 11 日 ×
と比較しても最高の発表会だったと思っています。」と表現させて 12 月 × 体育の日
いただきました。そして、今年、強く感じたのは、上に記載したよ 13 火 × (放)テスト前質問日
うに「今年の生徒もすごいなぁ～」ということです。もっと丁寧に 14 水 ×
表現すると「今年の生徒は」ではなく、「今年の生徒も」という「は」 15 木 × 中間テスト
と「も」の違いがあります。 16 金 × 中間テスト ３限 避難訓練
記載したとおり、昨年の発表会は素晴らしいと感じました。でも、 17 土 北小カーニバル

その素晴らしさを成し遂げることができたのは、これまでの先輩た 18 日
ちの姿があったからです。そして、今 19 月
年の二年生、三年生は去年、先輩の姿 20 火
をしっかり見ていたから、「今年もすご 21 水 × 研修のため午後授業なし
いなぁ～」を作り上げることができま 22 木 なかよし運動会 ２年剣道授業開始
した。一年生の発表の姿からは、安心 23 金 ＰＴＡ社会見学
して引き継いでいける集団に育ってい 24 土
ると頼もしく感じました。今年はどう 25 日

だったとか、これまでと比べてという振り返りも大切でしょうが、 26 月 認証式
ここ数年の生徒たちの姿を見ていて、やはり先輩の姿を見ながら成 27 火
長してくれている。これが目には見えないけれど、伝統という偉大 28 水 × 三年 第３回実力テスト
な力であると感じました。 29 木 ３年アルバム写真

また、１０月２日には引き続き体育大会が 30 金 合同委員会
開催されます。総合学習発表会はシルバーウ 31 土
ィークの関係から、例年より一週間も早く開
催せざるを得なくなりました。取り組み期間

☆１０月の学校諸経費 振替日 １３日（火）

も少なかった中、皆さんは集中力と協力で頑 ☆１０月のスクールカウンセラー校区来校日

張りました。そして、今、体育大会に向け準 福西先生 ７，14，21，28 日（水）

備していますが、例年にないほど毎日雨が続き、練習に支障が出て ※いずれも、必ず、あらかじめ電話で予約を

います。しかし、悪条件の中でも、みなさんならやり遂げることが お取り下さい。

できると信じています。条件が悪ければ悪いほど、逆に自分を高め ★１１月のおもな予定
てくれるご褒美もたくさんあるでしょう。天候の回復と皆さんの健 ４日(水) 研修会のため３限、給食あり
闘を祈りながら、体育大会を楽しみにしています。 ５日(木) ５限目 授業参観

５日(木) ６限目 進路説明会
○全国学力・学習状況調査結果・・・狭山中の状況の一部をお知らせします。 ９日(月) 三年第４回実力テスト

１１日(水) さやまっ子野外活動
本校の国語・数学・理科の学力は、全国平均正答数との比較である、標

準化得点でみると、全ての教科・全ての領域で、昨年（理科は前回）とほ
１７日(火)～２０日(金) 三年進路懇談

ぼ同様の水準を維持しています。しかし、学習に対する意欲はやや低調で、
２０日(金） なかよし卓球大会

複数の教科で「勉強が好き」という生徒の割合が全国比を下回っています。 ２５日(水)～２７日(金) 期末テスト

また、通塾率がかなり高く、多くの生徒が宿題や課題をきちんと提出し

てはいますが、自ら計画的に予習や復習などの家庭学習をしている生徒の ２日(金)は体育大会
割合は低いなど、学習に対する姿勢が受け身であり、創意工夫に欠ける点 体育大会が、「輝け

◇
◇笑顔がみんなを強く

や無答率が増加している点が気がかりです。今後の推移に着目している必 する!!」をテーマに、２日（金）に予定さてい
要があります。 ます。今は、連日、３年生の縦割りリーダーを中

粘り強く取り組み、達成感を味わっ 心に練習が続けられています。当日は、躍動感溢
た経験を持つ生徒が少し増加（左のグ れる姿と元気な歓声をお届けできると思います。
ラフ）し、その結果、昨年度に比べ、 ご期待下さい。
自分にはよいところがあると思ってい ○体育大会当日は、体育館周辺は、駐輪禁止にな
る生徒が 2.9 ％、将来の夢や目標を持 ります。自転車は、正門から入った右側の第２
つ生徒が 2.4 ％上昇するなど、自己肯 グラウンドに置いてください。
定感を持つ生徒が増えています。 また、裏門は 10 時以降(昼食時を除く)は閉

鎖になります。正門にお回りください。
《ものごとを最後までやり遂げうれしかった》

また、友達の前で自分の考えや意見 ご理解・ご協力をお願いいたします。
を発表するのが得意な生徒の割合が、昨年から10.3％も増加しており、積
極的で活動的な生徒も育っています。なお、詳しい分析結果ができ次第、

ＨＰ等でお知らせいたします。
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見ていたから、「今年もすごいなぁ～」を作り上げることができました。一年生の発表の姿からは、安心して引き
継いでいける集団に育っていると頼もしく感じました。今年はどうだったとか、これまでと比べてという振り返
りも大切でしょうが、ここ数年の生徒たちの姿を見ていて、やはり先輩の姿を見ながら成長してくれている。こ
れが目には見えないけれど、伝統という偉大な力であると感じました。
また、１０月２日には引き続き体育大会が開催されます。総合学習発表会はシルバーウィークの関係から、例年
より一週間も早く開催せざるを得なくなりました。取り組み期間も少なかった中、皆さんは集中力と協力で頑張
りました。そして、今、体育大会に向け準備していますが、例年にないほど毎日雨が続き、練習に支障が出てい
ます。しかし、悪条件の中でも、みなさんならやり遂げることができると信じています。条件が悪ければ悪いほ
ど、逆に自分を高めてくれるご褒美もたくさんあるでしょう。天候の回復と皆さんの健闘を祈りながら、体育大
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